



DPRD KOTA YOGYAKARTA
 SUARA WAKIL RAKYAT

JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP.(0274) 540650

RELAWAN 'NYAMBI' ANGGOTA DEWAN

Pola Pendampingan Masyarakat Terus Berlanjut

YOGYA (KR) - Keberadaan Omah Sedulur Oleg Yohan atau Omah Sedoyo mampu memberikan kemanfaatan bagi masyarakat. Melalui Omah Sedoyo itu pula, pola pendampingan kepada masyarakat akan terus berlanjut hingga berhasil mandiri.

Oleg Yohan yang tergabung dalam Fraksi Partai NasDem DPRD Kota Yogya ini bahkan tetap konsisten mengedepankan sikap kerelawanan meski telah duduk sebagai anggota dewan. Sebelumnya, ketika bergelut sebagai relawan di Forum Komunikasi Winongo Asri (FKWA), pendampingan ke masyarakat terutama di kawasan-pinggir kali hampir tidak pernah berhenti. Begitu pula saat ini sebagai anggota dewan, juga masih fokus melakukan pendampingan layaknya relawan. "Jadi sekarang itu seperti relawan tapi nyambi anggota dewan," katanya.

Omah Sedoyo yang salah satu kegiatannya berupa klinik UMKM setiap Jumat, meru-

Oleg Yohan
 Fraksi Partai NasDem

ga berperan aktif atas pengelolaan sampah di wilayah yang tengah menjadi persoalan bersama.

Oleg menjelaskan, pihaknya bahkan menjadi Duta PDAM Tirtamarta dalam sosialisasi produk air minum dalam kemasan yang diproduksi oleh PDAM yakni Ayo. Dirinya pun mengajak UMKM kuliner Gandeng Gendong sebisa mungkin menggunakan Ayo untuk air minum dalam kemasan. "Kalau kita menggunakan produk Kota Yogya maka perputaran uangnya dari kita untuk kita juga. Dampak ekonominya akan semakin baik," tandasnya.

Oleh karena itu dirinya berkomitmen akan terus melakukan pendampingan ke masyarakat. Terutama melalui Omah Sedoyo, mengingat jumlah pelaku UMKM khususnya di Kemantren Tegalrejo, Jetis, dan Gedongtengen mencapai ribuan orang. Sebagian besar juga masih membutuhkan bimbingan agar mampu tumbuh dan semakin kuat. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005